



3 de Julio, 2024

Queridas Hermanas,

Que la gracia de la luz y el calor del verano, su belleza y la esperanza sean suyas.

". . convirtámonos en **CANTANTES DE ESPERANZA** en un mundo marcado por demasiada desesperación. Que nuestras acciones, palabras, decisiones de cada día siembren semillas de belleza y bondad dondequiera que estemos...**queremos cantar a la esperanza** para que su melodía pueda tocar la fibra sensible de la humanidad y **despertar en cada corazón la alegría y el valor de abrazar la vida en plenitud**". Así habló el Papa Francisco en las Vísperas del 9 de mayo, después de anunciar el **Año Jubilar 2025** en su Decreto, **La Esperanza no Defrauda**. Es un documento que se merece leer. Nos insta a "descubrir la esperanza en los signos de los tiempos, reconociendo la inmensa bondad de nuestro mundo, para que no caigamos en la tentación de dejarnos arrollar por el mal y la violencia". Recientemente, tuve una poderosa experiencia de la "bondad en nuestro mundo" al ver la película IMAX, Deep Sky. Es una historia impresionante de ingenio creativo que dio como resultado el Telescopio Webb. Les esperan impresionantes imágenes de paisajes cósmicos y galaxias. ¡**La ESPERANZA toma vida!** Vale la pena visitar el teatro del Fleet Science Center. ¡Un verano lleno de esperanza! ¡Que conozcan la ESPERANZA!

En tal medio llegamos a la época del año de reunir nuestro Censo Diocesano. Le pido que complete los formularios adjuntos y me los devuelva antes del **15 de agosto de 2023**. Si esa fecha no es posible para usted, devuelva los formularios tan pronto como pueda.

Favor de duplicar la forma "NEW Sisters" por si conoce a alguien que se ha mudado a nuestra diócesis o nos acompañara pronto. Si gusta llenar las formas en la computadora, un PDF rellenable está disponible en la página de inicio de nuestro sitio web: columna de la derecha. Primero DESCARGUE el formulario y GUÁRDELO en su escritorio. Luego LLÉNELO y GUÁRDELO en su escritorio. Luego, ADJUNTARLO a un correo electrónico y enviármelo: kwarren@sdcatholic.org.

Si conoce alguna hermana que llegara a fines de agosto o en septiembre, les agradeceré me informen para añadir su nombre a nuestras comunicaciones y para que aparezca su nombre en nuestro directorio diocesano. Por favor dejen me saber si cualquiera de sus hermanas ya no esta(n) o si ha(n) dejado nuestra diócesis.

¡Identifíquese como Jubilaria 2025 si va a celebrar su Jubileo 25, 40, 50, 60 o 70!

Si su superiora mayor se encuentra fuera de los EE. UU., complete su nombre e información de contacto MÁS el nombre y la información de contacto de la Hermana "líder" en los EE. UU. con la que se relaciona (página 2).

Cada año llegan mas solicitudes para que las religiosas hablen en las misas dominicales para la Colección de Religiosas Retiradas (7-8 de diciembre) Los materiales para formular su presentación serán proveados. También recibo solicitudes para que las Hermanas hablen con grupos de estudiantes y adultos jóvenes. POR FAVOR considere apuntarse para compartir su/nuestra maravillosa historia.

La contribución anual para el Concilio de Religiosas permanese en \$25.00 por Hermana (pagable a Sisters Council) Esto se usa para cubrir los costos de Sister Days que no tienen costo adicional.

Espero recibir sus formas y el cheque para el 15 de Agosto. Aquí incluido esta un sobre con estampilla.

Todas bendiciones para usted,

Sr. Kathy Warren, OSF